

---

## **2023 : Une année à l'école élémentaire Marcel Fournier rythmée par de nombreux projets**

---

Les élèves de la classe de CM1/CM2 se sont rendus au Val André dans les Côtes d'Armor du 2 au 7 mai 2023.

Ce séjour organisé en collaboration avec le Centre Culturel Haut-Marnais (CCHM) s'est parfaitement bien déroulé grâce aux deux accompagnatrices de choc Martine et Colette.

Au programme de la semaine : randonnées pédestres, découverte du milieu marin, Land Art sur la plage, sortie en bateau et visite du Cap Fréhel. Une superbe météo a accompagné les enfants durant cette semaine.

Tout le monde est revenu enchanté et la tête pleine de beaux souvenirs.



Le jeudi 26 mai, les élèves de CP, CE1 et CE2 ont rejoint d'autres écoles du département au Centre Socioculturel de Froncles afin de présenter les danses Folk apprises tout au long de l'année. Un groupe de musiciens a animé cette jolie rencontre où une centaine d'enfants a pu s'exprimer et danser sur des musiques traditionnelles.

Un magnifique projet qui est reproduit pour cette année 2024 !

Le 8 juin, les élèves de l'école ont présenté au Centre Socioculturel de Froncles un spectacle de chants ayant pour thème « l'évasion et le voyage ». Cette représentation fut l'aboutissement du travail mené tout au long de l'année avec Mme Aude Brisard, intervenante de l'EIMT du Bassin de Bologne, Vignory et Froncles.

Le jeudi 29 juin, les élèves de CE2, CM1 et CM2 ont clôturé leur cycle cyclisme par le tour du Der à vélo.

Ils ont ainsi effectué les 38 km du tour du lac avec une pause repas à mi-parcours bien méritée.

Tout le monde a relevé le défi. Un grand merci aux nombreux parents accompagnateurs sans qui cette journée n'aurait pu avoir lieu et la commune de Froncles pour le transport des vélos.



Du 3 au 7 juillet, les élèves des classes de CP et CE1 ont séjourné au Grand Bornand. Ils ont ainsi pu découvrir le milieu montagnard et pratiquer des activités telles que l'escalade, la randonnée dans les alpages, le biathlon à travers une initiation au tir à la carabine laser. Un grand merci à nos accompagnatrices Colette et Martine, un beau séjour et de bons souvenirs pour les enfants !



Jeudi 19 octobre, tous les élèves de l'école ont exposé leurs productions artistiques, ayant pour thème « Avec ou sans eau ». Appelée « la Grande Lessive » cette exposition emprunte à l'activité ménagère son grand fil étendoir sur lequel sont disposés à la chaîne les travaux réalisés. En raison du plan Vigipirate, cette exposition n'a pas pu se dérouler en présence des familles. Pour leur part, les enfants ont pu apprécier la mise en valeur de leurs travaux et avoir un regard sur les réalisations de leurs camarades des autres classes.



Alexia DUCA

Directrice de l'Ecole Primaire de Froncles